

PRESSEMITTEILUNG 135

vom 04.05.2022

Wissenswertes rund um Wohn-Pflege-Gemeinschaften Infoveranstaltung in Perleberg am 18. Mai

So lange wie möglich im vertrauten Wohnumfeld leben – das wünschen sich viele Ältere und Pflegebedürftige. Dies können Wohn-Pflege-Gemeinschaften ermöglichen: Sie ähneln dem familiären Leben, binden die Angehörigen mit ein und begegnen gleichzeitig den Pflegebedarfen der Menschen, die dort wohnen. Von der Planung bis zur Inbetriebnahme einer Wohn-Pflege-Gemeinschaft sind allerdings einige gesetzliche und auch bauliche Rahmenbedingungen zu beachten.

Die Fachstelle Altern und Pflege im Quartier im Land Brandenburg (FAPIQ) lädt am 18. Mai 2022 von 9.30 Uhr bis 13 Uhr zu einer Infoveranstaltung in der AWO-Begegnungsstätte in Perleberg, Quitzower Straße 2a ein. Hier soll ein Überblick gegeben werden, mit welchen Anforderungen sich die Angehörigen und Pflegenden auseinandersetzen sollten. Dazu gehören die Bereiche Heimrecht, Baurecht, Brandschutz, Arbeitsschutz, allgemeine gesundheitliche Aspekte und nicht zuletzt Barrierefreiheit. Die FAPIQ hat dazu erstmals Vertreterinnen und Vertreter der beteiligten Ämter und Institutionen eingeladen. Es wird überdies Einblicke in die Praxis zweier Wohn-Pflege-Gemeinschaften geben.

Vorwiegend richtet sich die Veranstaltung an Interessierte des Landkreises Prignitz und findet in Präsenz statt. Es ist aber ebenso möglich, sich per Video dazuzuschalten, sodass auch Interessierte aus anderen Regionen und Landkreisen ohne Anreise teilnehmen können.

Die Teilnehmenden bekommen die Gelegenheit, Aspekte zum Thema Wohn-Pflege-Gemeinschaften nachzufragen, sich auszutauschen und zu vernetzen. Im Vordergrund der Veranstaltung steht das gemeinsame Anliegen, den Aufbau von Wohn-Pflege-Gemeinschaften zu befördern.

Anmeldungen sind bis zum 12. Mai 2022 per Mail an vonzahn@fapiq-brandenburg.de möglich.